

Atención a la población

ENFERMERIA III

Lic. Ramón Eduardo Domínguez García

PRESENTA EL ALUMNO:

Merli Magaly Mejía Escalante

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er. Cuatrimestre “ B” enfermería semiescolarizado

Frontera Comalapa Chiapas

24 de mayo de 2020

INTRODUCCION

En este tema hablara sobre qué debe hacer un profesional de enfermería el cuidado que se debe brindar como son las actividades de promoción y prevención ya sea en la prevención comunitaria. Para que nos servirá este tema para poder brindar un excelente servicio y se pude tener una satisfacción en los pacientes enfermo.

Una de las cosas que se menciona mucho es la promoción, recuperación y rehabilitación de la salud y a la prevención de la enfermedad así que nos servirá mucho el tema para nuestra formación cómo personal de la salud.

¿Cómo cuidar y proteger de la comunidad y la población?

Un tema muy importante y una pregunta muy importante. Podemos cuidar de la población con las actividades preventivas y también el real decreto nos menciona cinco puntos:

Atención primaria: es una atención específica a niños, mujeres, gente de la tercera edad

Atención especializada: es la atención en régimen hospitalario, las operaciones

Presentación farmacéutica: todos los medicamentos checar que este en buen estado

Presentación complementarias: como el orto protésica, el transporte sanitario

Servicio de información y documentación sanitaria: informar a los pacientes de los procedimientos

Es muy importante comunicarles a los familiares de los pacientes de medicamento se le aplica para que uno como personal de salud no pueda tener problemas y también tenerlos informados acerca del paciente.

Tambien la tecnología forma parte de la salud para poder tratar apacientes que requieran otros diagnósticos y el profesional debe de conocer sobre eso y debe esta actualizado con la tecnología genética o bien sea que ya profesionales más estudiados en esa área pueden realizar eso diagnósticos con la tecnología.

La enfermería comunitaria en su actual concepción es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años que puede realizar un profesional para tratar a una comunidad es la prevención la rehabilitación y la recuperación.

Que es lo que a secretaria sanitaria quiere que haga el profesional es llevar a cabo una promoción como ya sea hablar de un tema a una comunidad y protección como: ya sea cuidándolos con algunas vacunas. Recuperación: estar atento al paciente y ponerle los cuidados que se deben para de ello tener una rehabilitación para que ya pueda tener una recuperación física y también mental

El concepto de los cuidados de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale quien lo planteo en conceptos de ciencia y arte en sus aspectos más valiosos: el cuidado y la entrega.

Cosas importantes que se toman en cuenta para la profesión es conocer primero las bases fundamentales y las actividades que se debe realizar para atender a la población en una nota que realizo Florence es "enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir lo mismo que la enfermería de la salud es mantener o lograr que la salud de cualquier niño o persona sana se mantenga y no sea susceptible de enfermedad"

Son principios y fundamentos servir bien a la comunidad y con ayuda de la protección sanitaria

CONCLUSIÓN

En este tema se habló sobre el cuidado muy importante en la población es fundamental para cada uno ya que beneficia al profesional y también a la población se vieron que existen aspectos para poder realizarlo la prevención, la rehabilitación y recuperación y una cosa más lo que la fundadora de la enfermería dijo que servir con amor y ocasión al que necesita ya sea en comunidad o en la población.